

097/088/002

**ACCION PSICOLOGICA SOBRE LOS SAHARAUIS ESPAÑOLES
QUE HAN IDO A LA MECA.**

Entre las múltiples maniobras concebidas por Marruecos, Argelia y Mauritania - cada Gobierno ha dado consignas según sus intereses- para provocar en el Sáhara español una situación de inquietud, confusión, desconfianza, agitación y rebeldía contra España, no es la menos importante la que pondrán en práctica en los saharauis españoles que han peregrinado a La Meca.

Aprovechando las especiales circunstancias de exaltación musulmana y "caldo" inevitablemente panárabe que concurren en los lugares santos del Islam, los saharauis van a sufrir los efectos de un intenso intento de lavado de cerebro y de espíritu, con el indudable objeto de convertirlos en agentes secretos de la subversión contra España.

En otras ocasiones ya lo han intentado más rudimentariamente, pero ahora el plan contiene elementos de tal clase amalgamados que, junto a las noticias apropiadas sobre la evolución en Africa de los movimientos de emancipación, se mezclarán la amenaza, el soborno, la alienación mental, la intoxicación religiosa junto a la política, el adoctrinamiento y la invocación de sangre común que harán saharauis residentes en los países vecinos al Sáhara español.

El plan ha sido tan minuciosamente estudiado que estará apoyado por un "dossier" inventado para desacreditar a España y a sus colaboradores nativos del Sáhara. Estos podrían ser objeto de atentados.

Para realizarlo, este año han sido elegidos en Marruecos ulemas especialmente preparados para ejercer una decisiva presión teológica sobre los saharauis españoles, a los que se les intentará convencer de que Hasan II es el verdadero "amir al muminin", es decir, comendador de los creyentes. Esto no gustará en Argel ni en Nuakhot, que a su vez harán su "tarea" a su modo.

Es muy significativo que este año Hasan II haya reunido en su palacio real a una numerosa representación de las Fuerzas Armadas (329 personas) que hará la peregrinación a La Meca. Se trata de una doble operación: ~~xx xx~~ anudar por el vínculo religioso a las FAR y al rey-amir al muminin; impresionar a los saharauis españoles con unos militares marroquíes ejemplarmente islámicos, impregnados de la "baraka" para el caso de una guerra "de liberación del Sáhara". Todos estos peregrinos militares van con todos los gastos pagados. Otra de sus misiones es, al ponerse en contacto con otros militares árabes en La Meca - uno de los cinco pilares del Islam-, convencerles de que Hasan II cuenta con la fidelidad de las FAR, desacreditando a los sublevados en 1971 y 1972.

En la alocución que Hasan II ha dirigido a los peregrinos civiles les ha confiado públicamente la tarea de atraerse a los saharauis españoles, catequizarlos sobre su condición de marroquíes y prometerles que el rey, su Gobierno y el pueblo marroquíes harán todo lo posible para conseguir que el Sáhara esté unido a Marruecos. En la expedición de este año va un crecido número de peregrinos reclutados en las regiones vecinas del Sáhara español (ifneños, gadiris, tarfayis, etc), que van con los gastos pagados. Es decir, que en vez de una peregrinación religiosa podría calificarse de "peregrinación" política.